



ATOUT CŒUR 25 MAI 2018







Après plus d'un an de travail, l'Institution Marmoutier accueillait vendredi 25 mais 2018 la 4ème édition d'Atout-Cœur.

Un groupe de pilotage d'une dizaine de personnes de plusieurs établissements du réseau se sont réunis à maintes reprises, ont multiplié les échanges téléphoniques et les courriels afin d'être au point en ce jour symbolique pour la Congrégation.

Cet Atout-Cœur 2018 était placé sous le regard de Sainte Philippine Duchesne.

Près de 300 jeunes auxquels se sont ajoutés les élèves de Marmoutier s'étaient déplacés en bus et en train pour se retrouver et vivre une journée conviviale. Sainte-Odile (Montpellier) et le Sacré-Cœur (Marseille) n'ont malheureusement pu partager cet événement à cause de la grève SNCF.





C'est dans une ambiance chaleureuse que les jeunes ont pu participer à une trentaine d'ateliers sportifs, artistiques et culturels, pique-niquer dans le superbe parc de Marmoutier et assister à une magnifique célébration.







Nous ne pouvons que féliciter et remercier tous les membres du groupe de pilotage et les personnels de Marmoutier pour leur accueil et la parfaite organisation de cette journée.





Et c'est à La Perverie à Nantes que nous nous sommes tous donné rendez-vous pour la 5^{ème} édition d'Atout-Cœur au printemps 2222.



Le Délégué de la Provinciale Christophe Blanchard